
BENSIMON Gaby

PHARMACIEN

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

La situation post 7 octobre impose à toute notre communauté , à toutes nos institutions, et donc au FSJU de faire plus , mieux et
différemment. De nombreux changements doivent être opérés, de nouvelles priorités décidées et une unité retrouvée . Les enjeux
sécuritaires nous imposent de nouvelles initiatives avec beaucoup plus de moyen financier et humain . Nos actions de solidarité envers
les plus démunis doivent être largement augmentées et cela en concertation avec les autres acteurs communautaires.
La priorité pour notre jeunesse aussi bien dans l’éducation formelle que informelle doit être clairement affirmée par notre institution.
Il va falloir dans les prochains mois bousculer nos habitudes , innover , se concerter et être capable de travailler ensemble pour relever
tous les défis.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

- Membre du CA de la fondation Pharmadom
-Membre du Spirit comité de la fondation Sacta -Rachi
-Élu au Fsju depuis 2002 ( membre du BE de la dernière élection )
-Membre du CA du Campus Leven .

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours
de votre mandat ?

Je souhaite partager , argumenter , échanger sur l’urgence des changements à effectuer , des initiatives à prendre , des nouveaux
programmes à inventer pour répondre aux nouveaux défis de notre communauté. C’est de notre responsabilité à tous ici élus de lancer
au plus vite cette réflexion commune pour ensuite prendre des décisions . La sécurité , les actions solidaires , la priorité de l’éducation et
notre lien avec Israël sont tous des sujets sur lesquels je souhaite mettre mon expérience et mes compétences au service de notre
institution.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Au delà de tous les changements et actions à mener il faut réussir à utiliser toute l’intelligence, tout le savoir faire , toutes les
compétences que représentent cette force collective de tous les élus de notre belle institution.
Il va falloir innover dans notre capacité à utiliser l’engagement de tous indispensable à la réussite de notre mission pour les prochaines
années .

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à
candidature ?

Une conviction à partager : il est urgent et absolument vitale de réussir pour notre institution à intégrer dans nos instances de réflexions
et de décisions les jeunes de 20 à 35 ans . Nous avons besoin de cette génération pour faire les bons choix , pour innover , pour mettre
en actions toutes les décisions de notre institution.
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